
№ 質  問  者 備　考

1 .

① 水道料金はどこまで上昇するのか。

2 .

① 防災備蓄品について。
② 緊急時の対応は。
③ 富山地域との連携が必要では。
④ 道路付近の立木管理について。

1 .

① すぱーふる利用者の利便性の改善を。

2 .

① 今後どのような方法で普及を図るのか。
② 教育委員会が推進しているノルデイックウオーキングとの違いは何か。
③ ウオーキングによる地域活性化を。
④ 黒内屋内運動場の駐車場の舗装を。

3 .

① 災害時の緊急避難場所としての耐震化を。

1 .

① 飛騨市特定空家等対策条例、同施行規則の不備について。
② 空き家撤去補助制度について。
③ 相続放棄された危険空家等は誰が管理責任者か。
④ 代執行や略式代執行について。
⑤ 空家化の予防について。

1 .

① 市で「木炭生産」を推奨できないか。

2 .

① 中学校教員の部活動時間外勤務時間を把握しているか。
② 時間外勤務に対する補償はどのようになっているか。
③ 部活動指導にあたる教員の思いをどのように把握しているか。
④ 中学校教員以外で部活動指導者を委嘱している例はあるか。
⑤ 中学校に部活専門指導者を置くことは可能か。
⑥ 今後中学校部活動指導の方向についての考えは。

1 .

① 友好調印式に伴う市長の見解について。
② 交流の促進ついて。
③ 今後の事業展開について。

2 .

① 今年度の観光客入込数増加の分析と今後の対策について。
② 古川町まちなか整備計画検討委員会の提言に伴う経過について。
③ 観光バス、自家用車等の動向の実態調査について。
④ 観光誘客宣伝事業の進捗状況と今後の展開について。

3 .

① 特定空き家の問題点について。
② 相談窓口の外部委託について。

1 .

① ひとり親家庭の生活実態について。
② 「子育て応援センター」への相談実績について。

2 .

① 平成３０年度の入園申込みについて。
② 完全民営化の検討状況について。

3 .

① 定員設定の根拠について。
② 渡り廊下の活用について。
③ 人員配置について。
④ 民営化の検討について。

飛騨市内の中学校での部活動指導について

観光客受け入れの充実について

空家対策について

4 4 中村健吉

3

6日
（水）
午後

木炭生産による林業振興事業について

6日
（水）
午後

6日
（水）
午後

保育園の運営状況について

飛騨市水道事業経営戦略について

森要

新港郷との友好提携調印に伴う今後の展開について

2

3

5

森林公園の管理棟・宿泊棟の耐震化

公共交通桃源郷線について

中嶋国則

5

6日
（水）
午前

德島純次
6日
（水）
午後

空家等対策について

クアオルト健康ウオーキングの推進
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1 1 前川文博

質問者 １１名

台風21号の経験から、今後対応について 6日
（水）
午前

2

子どもの貧困・アンケートからみえてきたこと

6 住田清美6

新和光園の建設について

1
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質問者 １１名

1 .

① 中心市街地店舗拡大促進補助金と店舗リニューアル補助金の利用状況は。
② Ａコープ古川店閉店の影響は。
③ 町に賑わいを持たせる工夫は。
④ 空き店舗の利活用や新規事業参入の手助けなどの展開案は。
⑤ 具現化のためのプロジェクトチームをつくったら。

2 .
① 来訪者にまちを回遊してもらう仕組みづくりについて。
② 古川町壱之町上組の女三番叟からくり人形の復活を。
③ 地域連携によるプラス効果を。
④ 台湾新港郷と今後どの様な国際交流を図っていくのか。

1 .

① ごみのポイ捨て・不法投棄の傾向と対策は。
② 不法投棄発見の通報・パトロール等の割合は。
③ 不法投棄物の内容は。産廃はなかったか。
④ その分析からわかったことは何であったか。
⑤ 不法投棄等の処理費用はどれくらいかかっているのか。
⑥ 監視カメラで監視体制強化の範囲・箇所は。効果は十分といえるか。

2 .
① 飛騨市はどのようにこの民法の改正をとらえているのか。
② 時効など影響はあるのかないのか。
③ 連帯保証人を必要としている契約は飛騨市ではどれくらいあるのか。
④ 自治体の実務として契約の管理と時効の管理を見直す考えは。

1 .

① 地域振興費の配分基準と使用条件は。
② 地域要望の件数と要望実施は。
③ より多くの要望解決のための増額措置できないか。

2 .

① 障害福祉サービス事業所及び食肉処理施設の開設予定について。
② 就労継続支援Ｂ型への移行の方向性について。
③ 地域支援センターの改善について。
④ 地域活動支援センター利用者の声や要望は。

1 .

① 制度の申請者数はどの程度で上限額の方の割合は。
② 制度に対する問い合わせや意見は。
③ 次年度へ向けての改善点は。
④ 対象品目の追加の考えは。

2 .

① 制度による宿泊者数は。新たな大会や合宿はあったか。
② 制度に対しての意見や要望はあったか。今後の考えは。

1 .

① 市でもi-Constructionの補助や講習等整備していくべきでないか。
② 除雪オペレーターの確保についてどのような政策を講じていくのか。
③ 災害等あった場合の緊急時や維持費を予算化しては。
④ 除雪に対する支払いについて、現状にあわせた見直しが必要ではないか。

11 5 仲谷丈吾

建設業について

7日
（木）
午後

10 4 井端浩二

入園、入学準備品支援事業補助金について

9 3 洞口和彦

来年度の地域振興費の増額について

めひの野園による障害福祉サービス事業所及び食鳥処理施設開設について

7日
（木）
午後

飛騨市コンベンション等開催支援補助金について

公布された民法改正法について

7日
（木）
午後

7日
（木）
午前

2

「住んでよし・訪れてよし」の観光まちづくりについて

8 高原邦子

飛騨市環境基本計画からのごみのポイ捨て・不法投棄の対策について

7日
（木）
午前

7 1 野村勝憲

中心市街地の活性化について

2


